



Le président Paul Biya a foulé le sol de Yaoundé hier en provenance de Genève en Suisse ,où il a passé quelques jours avec son épouse.

Le media d'Etat, Crtv indique c'est aux environs de 17 heures que l'avion transportant le Couple présidentiel s'est posé sur le tarmac de l'aéroport international de Yaoundé-Nsimalen.

Les populations sont sorties en masse pour réserver un accueil des plus chaleureux au Chef de l'Etat et à la Première Dame Chantal Biya. **237actu.com** apprend que 10 000 personnes venues de la région natale du président Paul Biya, le Sud, étaient au rendez-vous.

Il s'agissait de montrer à nouveau à la face du monde, l'immense capital de sympathie et d'estime dont jouit le Président de la République. Jean Fame Ndongo, ministre d'Etat, ministre l'Enseignement Supérieur et par ailleurs secrétaire national à la communication du parti au pouvoir le RDPC, a salué la communion des cœurs d'un peuple avec son président. « *Tout le Cameroun est uni derrière Paul Biya parce que c'est le Président de tous les Camerounais et de toutes les Camerounaises* », a-t-il déclaré.

Selon la Crtv, il s'agissait de montrer à nouveau à la face du monde, l'immense capital de sympathie et d'estime dont jouit le Président de la République, S.E. Paul BIYA, auprès de son peuple.

Ces populations sont venues de différentes localités du pays pour se joindre à celles de la cité capitale. Cet élan patriotique a été également observé auprès de la jeunesse camerounaise à travers sa présence remarquable dans les différents carrefours de la ville de Yaoundé et à l'esplanade de la Présidence de la République.